

Lisa van Daal freut sich über zwei Erfolge

Kreismeisterschaften im Dressur- und Springreiten in Geilenkirchen. Vereins- und Jugendstandarte geht an den RFV Heinsberg.

Geilenkirchen. Der Reitverein Geilenkirchen ist alle zwei Jahre Gastgeber für Pferdefreunde aus dem Kreis und sogar des ganzen Landes. In diesem Jahre haben die Verantwortlichen des RV nicht nur das eigene Turnier ausgetragen, sondern gleichzeitig die Kreismeisterschaften des Kreises Heinsberg. Von Freitag bis Sonntag standen die eigens für diese Veranstaltung hergerichteten Plätze an den Schlosswiesen an Burg Trips ganz im Zeichen der Dressur- und Springreiter sowie den Gespannfahrern. Ein wichtiger Faktor für den Erfolg der Veranstaltung war das Wetter. Dieses spielte an allen Tagen mit und bescherte einen großartigen Besucherzuspruch. Erfolgreichster Verein war der RFV Heinsberg, der die Vereins- und auch die Jugendstandarte bekam.

Der Kreisverband der Reit- und Fahrvereine war in Geilenkirchen dafür verantwortlich, dass in den Dressur- und Springdisziplinen insgesamt zwölf Kreismeistertitel vergeben wurden. Neben den Leistungsklassen von 0-6 wurden die besten Reiter der kombinierten Wertung aus Dressur und Springen geehrt. Dabei konnte als einzige Reiterin Lisa van Daal vom RFV Heinsberg sowohl die kombinierte Wertung aus Dressur und Springen gewinnen als auch den Titel bei den Springreitern der Leistungsklasse 4 holen. Sie siegte bei den Dressurreitern in der Prüfung der Klasse A und belegte beim Springen den sechsten Platz. Dies reichte für den Titel bei den Junioren/Junge Reiter.

Mit etwas Glück hätte es für die Übach-Palenbergerin noch einen weiteren Titel geben können. In der Leistungsklasse 4 der Dressur verpasste sie nur knapp den Sieg



Lisa van Daal vom RFV Heinsberg sicherte sich in der Kategorie Junioren/Junge Reiter die Kreismeistertitel in der Kombination und beim Springen der Leistungsklasse 4.

Foto: Volker Kirschbaum

hinter Danique Holtrup. Die kombinierte Wertung bei den Reitern holte sich Denise Flecken vom RFV Vinn.

Am Abschlussstag starteten die Reiter/innen der Leistungsklassen

1, 2, und 3 in der M-Dressur und dem M-Springen. Kreismeisterin in der Dressur wurde Charline Wetzler vom RV Scherpenseel. Das Springen entschied Michelle Bleilevens (RFV Heinsberg) für sich.

Mit dem vierten Platz in der ersten Wertungsprüfung und dem Sieg im M-Springen am Sonntag sicherte sie sich den Kreismeistertitel vor Nicole Prell (ebenfalls RFV Heinsberg). Nach den Ehrungen

für die Kreismeister sowie den besten Vereinen boten Reiter und Reiterinnen der Vereine des Kreises Heinsberg ein prächtiges Schaubild zum Abschluss der rundum gelungenen Veranstaltung. (voki)